



## Quick Start Guide

**STEP 1:** BEFORE DISCARDING PACKAGING, please make sure to remove all accessories.

**STEP 2:** Fully charge your Justin Power Case by plugging the Micro USB end of the supplied charging cable into the Micro USB port of Justin. Plug the USB end of the charging cord into the USB wall adaptor. Plug the adaptor into a wall outlet and Justin will automatically begin charging.

**Please Note:** *A typical charge from 0% to 100% will take approximately 8 hours. Since your Justin is partially charged out of the box, it will NOT need 8 hours to fully charge the first time.*

**STEP 3:** While Justin is charging, the 4 blinking/flashing LED indicator lights will show the power level. When the case is fully charged, all 4 indicator lights will stay lit and the blinking/flashing will stop. *See manual for further details.*

**STEP 4:** To charge an iPad®, iPhone® or other device, use your device's specific charging cord (e.g. Apple® 30-pin or Lightning™ cable, Micro USB cable, etc.) and connect it to the USB port of Justin. Plug the cable into your device. To begin charging your device, press the Power button on the case next to the LED indicator lights (*LED's will stay lit for 3 seconds.*)

**STEP 5:** Justin will charge your device until the device is fully charged or until Justin's internal battery has drained. To view how much battery life is left in Justin, press the power button next to the LED indicator lights.

## Guide de Démarrage Rapide

**ÉTAPE 1:** AVANT DE SE DÉBARRASSER DE L'EMBALLAGE, s'il vous plaît assurez-vous de retirer tous les accessoires.

**ÉTAPE 2:** Chargez complètement votre Justin Power Case en branchant la fin Micro USB du câble fourni charge dans le port Micro USB de Justin. Branchez l'extrémité USB du câble de charge dans l'adaptateur mural USB. Branchez l'adaptateur sur une prise murale et Justin sera en charge automatiquement. ***S'il vous plaît noter:*** *Une charge typique de 0% à 100% prend environ 8 heures. Depuis votre Justin est partiellement chargée hors de la boîte, il n'aura PAS besoin de 8 heures pour charger complètement la première fois.*

**ÉTAPE 3:** Alors que Justin est en charge, les 4 clignotants / brillants LED indique le niveau de puissance. Lorsque l'étui est complètement chargé, les 4 voyants reste allumé et s'arrête de clignoter/ briller. *Voir le manuel pour plus de détails.*

**ÉTAPE 4:** Pour charger un iPad®, iPhone® ou d'autres, utiliser votre câble de recharge spécifique de votre appareil (par exemple, Apple® à 30 broches ou Lightning™ câble, câble Micro USB, etc) et le connecter au port USB du Justin. Branchez le câble dans votre appareil. Pour commencer le chargement de votre appareil, appuyez sur le bouton d'alimentation sur le boîtier à côté des voyants LED (*LED reste allumé pendant 3 secondes.*)

**ÉTAPE 5:** Justin va charger votre appareil jusqu'à ce que l'appareil soit complètement chargé ou jusqu'à ce que la batterie interne Justin soit drainée. Pour voir la quantité de vie de batterie qui reste dans Justin, appuyez sur le bouton d'alimentation à côté des voyants LED.